



先日のテレビで、人吉球磨の水害からの復興の様子を紹介する番組が放送されました。放送を見ながら、それぞれの思いを持って前に進んでおられる方々のことや、復興に向けて自分たちにできることなどを子供たちと一緒にしっかりと考えていきたいと思いました。子供たちは学校で日々いろんなことを学んでいますので、ぜひ、ご家庭でも防災や復興について話題にされてみてください。

5月21日(水) 「6年生研究授業」

社会科の学習で「自然災害からの復旧や復興の取組」を考える研究授業を行いました。球磨村の復興について、地域の人々の思いについて話し合いながら考えを深めていく姿が見られました。これから全学年で災害や防災についての研究授業を行っていく予定です。



6月11日(水)「避難訓練」

6月は、教師が極力指示を出さないようにし、自分たちで放送をよく聞いて行動する練習をしました。7月は休み時間中の避難訓練を行う予定です。

6月11日(水)「清流タイム」

いざというときに自分で考えながら危険を回避することができるように、校舎や教室の中の危険な場所などを縦割り班で考えました。

6月24日(火)「南校舎防災集会」

毎月1回、南校舎では防災集会を行っています。6月は情報委員会が防災無線をしっかりと聞くことの大切さを発表しました。



連絡

○7/10(木)に3回目の「緊急時一斉メールテスト配信」を行います。開封確認のご協力をよろしくお願いいたします。

11月21日(金)防災教育研究発表会

たくさんの方のご参観をおまちしています！